
平成２９年６月真菌医学研究センター教員会議議事要録 

 

１．日 時  平成２９年６月２７日（火）１４時００分～１６時００分 

２．場 所  真菌医学研究センター１Ｆ インタラクティブスペース 

３．出 席 者  笹川センター長 

米山，亀井，各教授 

西城，後藤，知花，渡邉，石和田，高橋，矢口各准教授 

        阿尾管理企画課長  計１１名 

オブザーバ   山本，伊庭各特任教授 

長谷川管理企画課副課長 

 

議事に先立ち，６月１日付け採用の非常勤職員１名の紹介があった。 

 

４．議事要録確認  平成２９年５月教員会議議事要録（案）（５月２３日開催）の確認が行われ，原案

どおり承認された。 

 

５．議 題 

（１）平成２９年度予算配分（案）について 

   米元研究支援係長から，平成２９年度予算配分（案）について，資料１－１～５に基づき説

明があり，審議の結果，承認された。 

    

（２）研究資料等保存期間の取扱いについて 

   笹川センター長から，研究資料等保存期間の取扱いについて，資料２に基づき説明があり，

本センターでは、改正案の原則どおり（研究資料：研究成果発表後１０年間，試料等は研究成

果発表後５年間）とするとすることで承認された。 

 

（３）その他 

特になし 

 

６．報告事項 

（１）大学運営会議（５月２５日開催）について  

        高橋准教授から，報告資料１に基づき，次の報告があった。 

     （議事）・平成２９年度資金運用計画（案）について 他 

           

 （２）教育研究評議会（６月８日開催）について 

   後藤准教授から，報告資料２に基づき，次の報告があった。 

   （審議事項）・平成２８年事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 他 

    （報告事項）・テニュアトラック教員へのテニュア付与に係る審査に対する不服申立てについ 

て  

 

（３）大学運営会議（６月８日開催）について  

        後藤准教授から，報告資料３に基づき，次の報告があった。 

     （議事）・「研究分野の特性に応じた研究倫理教育」のうち受講を「必須」とした教育項目

の未修了者への対応状況について 他 

      

（４）大学運営会議（６月２２日開催）について   

   笹川センター長から，報告資料４に基づき，次の報告があった。 

    （議事）・第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の結果について 他 

        ・その他(CUFA(研究者情報管理システム)への登録依頼について) 



本センターの入力を１００パーセントにするため、本部登録締め切りの 1ヶ月前

の８月３０日をセンター締め切りとする旨依頼があった。 

          また、同時に予算配分におけるインセンティブにも反映する旨説明があった。 

     

 （５）第７６回国立大学附置研究所・センター長会議総会（５月２５～２６日開催） 

    米山教授から，第７６回国立大学附置研究所・センター長会議総会に出席し，下記の報告が

あった。 

     ・会議資料については、国立大学附置研究所・センター長会議ホームページから閲覧可能

である。 

     ・国立大学附置研究所・センター長会議ホームページの研究者紹介欄の掲載依頼に後藤准

教授が取材を受ける予定である。 

     ・大学へのアピール方法についてアンケートが実施される予定でありセンター長と相談し

ながら進めていく。 

 

 （６）その他 

   ・笹川センター長より，千葉大学会議（教育研究評議会・大学運営会議）の出席について，准 

   教授の PI教員も含めた体制で行っていたが，負担が大きいことからセンター長が出席すること 

   とし、出席ができない部分については教授，両者が出席できない場合は一部の指定された准教 

授にお願いする旨発言があった。 

・米山教授より，参考資料に基づき，６月１４日実施の省エネリーダー会議に出席しエネルギ

ー削減計画を今年も立て１パーセント減となるよう努力いただきたいとお願いがあった。 

   ・佐瀬真菌センター支援係長より，センターの玄関に設置したディスプレイについて，６月か     

   ら研究の講演情報を亥鼻キャンパス内（教員・学生）に周知する目的で情報の表示が開始され， 

   センターの情報として７月（１９日・２５日）の Monthly セミナーを申請した旨報告があった。 

   ・佐瀬真菌センター支援係長より，今後の Monthly セミナーの予定について，下記３件を受け

ている旨連絡があった。 

7月１９日 １７時～（奈良先端科学技術大学院大学・河合太郎先生） 

7月２５日 １６時～（医学研究院・八尋錦之助先生） 

１１月１４日 （国際感染症センター・加藤康幸先生） 

・笹川センター長より，国内の優秀な大学院生を受け入れすることは難しくなっていることか

ら国外からの留学生を受け入れていただきい旨お願いがあった。 

 また，留学生を受け入れる上でも手続き上問題点があることから学長・担当理事へ大学制度

の改善のお願いしたいと考えていることについて発言があった。  

 

 

 

 次回予定 ７月２５日（火）１３：３０～ 


